



Abril 17, 2018

El gobernador Omar Gutiérrez encabezó el acto, que se desarrolló en la Ciudad Deportiva. Se trata de los programas de Formación de Promotores Deportivos, Escuelas de Accesibilidad Deportiva y Escuelas de Iniciación Deportiva. Además, entregó un aporte para 18 deportistas que participarán del Mundial de Kempo en Hungría.

El gobernador Omar Gutiérrez encabezó hoy el acto de presentación de los programas de Formación de Promotores Deportivos, Escuelas de Iniciación Deportiva y Escuelas de Accesibilidad Deportiva, que se impulsan con el objetivo de fomentar el acceso a la actividad física y el deporte en todo el territorio neuquino.

“El deporte tiene que llegar a la esquina de tu casa, bien cerca tuyo, y tiene que estar apto, abierto y activo las 24 horas”, destacó el gobernador en su discurso y agregó que “el deporte es sinónimo de solidaridad, de lucha contra el egoísmo, de vida, de decirle no a la droga y el alcohol”.

Gutiérrez aseguró que “cada día hay más gente que elige y quiere deporte y cultura”, y consideró que “el deporte, junto con la cultura y la educación, son tres grandes factores del desarrollo social”.

Informó que este jueves estará en Zapala para anunciar canchas de césped sintético para la localidad.

Dirigiéndose a los presentes les dijo que “ustedes son la garantía de mayor accesibilidad al deporte. Tienen en esta oportunidad de trabajo la posibilidad, de la mano del deporte, de incorporar valores de vida”.

“Nos reclaman más insumos deportivos, más infraestructura, transporte. Quiero decirles que cada peso que conseguimos lo volcamos al deporte. En el deporte y la cultura no hay un solo peso de gasto, es todo inversión. Forja, fortalece el porvenir y el futuro”, agregó.

El gobernador manifestó que “en el deporte ganamos todos, no hay perdedores. Nos integra, nos acerca, nos hace conocer y potenciar nuestro desarrollo”, y expresó que “ese deporte hay que multiplicarlo en las distintas facetas: el comunitario, el barrial, el federal y el escolar”.

“Hemos hecho mucho, pero falta más”, subrayó y destacó los espacios deportivos de libre acceso que están a disposición en la ciudad de Neuquén. Entre ellos mencionó las seis canchas en el Ruca Che, las pistas de atletismo y ciclismo en la Ciudad Deportiva y las canchas de césped sintético, entre otros.

El subsecretario de Deporte, Luis Sánchez destacó que “hoy presentamos acá, dentro del calendario 2018, tres programas que son muy importantes para nuestra provincia, para nuestro gobierno y para la ciudadanía, que están destinados a garantizar el acceso a la actividad física y el deporte”.

Sobre el programa de Escuelas de Iniciación Deportiva, consideró que “es el más importante de todos”. Explicó que “es un programa provincial, que se ejecutará a través de los diferentes municipios”, y agregó que también “lo entrelazamos” con un plan nacional.

“El Programa de Promotores Deportivos nos permite, más allá de cualquier tipo de obstáculo, garantizar la accesibilidad. Porque es propio de la subsecretaría de Deporte, se ejecuta en su gran mayoría con las distintas vecinales y en aquellas ciudades donde, más allá de nuestras intenciones, de todo el trabajo conjunto y de las inversiones, todavía no logramos que los municipios se plieguen en pos del beneficio de sus habitantes”, indicó Sánchez.

El subsecretario detalló que “en esos lugares y para garantizar esa accesibilidad, dentro de toda la gama de oferta nosotros tenemos un programa propio que lo monitoreamos, lo ejecutamos y acordamos con las distintas vecinales, y eso lo hacemos en localidades como Neuquén, Cutral Co y Zapala directamente con los vecinalistas”.

Aprovechando la presencia del joven José Luis Acuña, flamante subcampeón del mundo juvenil, dijo que el mes próximo “vamos a presentar el CEPAR (Centro de Proyección y Alto Rendimiento), que permitirá a los atletas con talento trabajar sin tener que mudarse y no tener que sufrir el desarraigo”.

Por último, informó que “promotores deportivos tenemos 75 en toda la provincia, escuelas de iniciación deportiva de Nación son 47, de las cuales 21 se ejecutan a través de las distintas federaciones; y nosotros tenemos 49 escuelas de iniciación deportiva diseminadas en los diferentes municipios”.

Como parte de las actividades, el gobernador entregó un aporte de 350 mil pesos a la Asociación Kempo Americano, que tiene su sede en Cutral Co-Plaza Huinca. Los fondos están destinados a 18 deportistas de la Asociación que competirán, desde el 24 al 28 de abril, en el Mundial de Hungría.

También participaron del acto los ministros de Deporte, Cultura, Juventud y Gobierno, Juan Pablo Prezzoli y de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad, Mariano Gaido; entre otros.

Neuquén Informa